

みんなのサロン

おとうさん、あのね…



こばた あおい ちゃん(6さい)

いつもあそんでくれて
ありがとう★
おでかけもつれでいって
くれてありがとう★
おとうさんだいすきだよ

おかあさん、あのね…



なかえ しょうた くん(6さい)

いつもおいしいごはんを
つくってくれてありがとう
また、あそぼうね★

はこぶね幼稚園の巻

コーディネーターの部屋 Vol.2

タイの花まるエッセイ

日本がハワイ文化に与えた影響その一

いきいき百歳体操は、健康でいきいきとした生活を送るよう、週に1回、30分程度の運動を椅子に座って映像を見ながら行う簡単な体操です。現在、市内では12の会場や自宅で体操をしています。

今回は、いきいき百歳体操を紹介します！

私たちが
生活支援コーディネーターです



（介護福祉課 ☎ 0738・223・5005-1）



日本とハワイは強い関係があることは、誰でも知っていることだと思いますが、今回はその関係が生まれたことによる文化影響について話したいと思います。ハワイに行ったら（今はコロナでちょっと難しいけど）、色々な日本みたいな文化が見えます。まず紹介したいのは、ハワイでも家に入る前に靴を脱がなければいけないということです。ハワイの誰かの家に行ったら、この法則があるということがすぐに分かるはずです。ほとんどの家は玄関みたいな場所がないので、ドアを開ける前に靴を脱ぎます。時々、玄関のある家がありますが、それは日本と全く同じような玄関です。

ホテルはアメリカ本土の観光客もたくさんいるから、ホテルにだけ泊まつたら、この法則があてはまるとは完全には言えないかもしれません。この小さい文化はたぶん日本からだけではなくて、アジアの全部から与えられた影響だと思います。

僕が最初にアメリカ本土に行つた時、この法則がないことに非常にびっくりしました。家の中が汚れると思いませんか？

次回、日本から与えた他の文化影響を紹介します。